



GEMEINDE WIPPINGEN

Der Bürgermeister

Wippingen, im Dezember 2019

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

nach mehrjähriger Vorbereitungs- und Planungszeit und intensiver Bauphase sind die Arbeiten für den Neubau des Schützenhauses zu einer multifunktionalen Einrichtung abgeschlossen.

Wir freuen uns, das neu errichtete Gebäude der Bevölkerung vorzustellen und seiner Bestimmung zu übergeben.



Am **Sonntag, dem 29. Dezember 2019**, wird um **10.30 Uhr** das Gebäude durch Herrn Pfarrer Francis Sanjeevi eingesegnet und anschließend dem Schützenverein und dem Schießverein zur Nutzung übergeben.

Hierzu und zum anschließenden **Tag der offenen Tür** laden wir alle Bürgerinnen und Bürger recht herzlich ein.

Der Schützenverein und der Schießverein sorgen ganztägig für das leibliche Wohl und bieten sowohl einen Mittagsimbiss als auch Kaffee und Kuchen an.

Über eine rege Teilnahme würden sich alle Beteiligten sehr freuen.

Herzlich willkommen

Hermann Gerdes